

**Skifreizeit 2016 des TSV Hausen/Rhön**  
**vom Mi., 10.02.2016 – So., 14.02.2016**  
**im BLSV Sportcamp Inzell**  
**mit Skigebiet Winklmoosalm/Steinplatte**

Hallo Skifahrer –

wie bereits in den letzten Jahren beziehen wir unsere Unterkunft mit Vollpension im BLSV-Sport-Camp in 83334 Inzell – dort haben wir in diesem Jahr wieder **zwei 12er Blockhäuser und zwei Doppelzimmer** reserviert, so dass **insgesamt 28 Plätze** vorhanden sind. Die Verpflegung ist wie gewohnt im Haupthaus – wir werden frühstücken, das Mittagessen als Lunchpaket mitnehmen und am Abend ein warmes Essen bekommen. Nähere Infos zum Sport-Camp Inzell siehe im Internet unter <http://www.blsv.de/sport-camp-inzell/>.

Das Hauptskigebiet für den Ausflug ist die Winklmoosalm/Steinplatte, welches ca. 30 km entfernt im Grenzgebiet Deutschland/Österreich liegt (Fahrzeit mit dem Skibus ca. 30 Minuten). Natürlich besteht auch die Möglichkeit die schönen Langlaufloipen rund um Inzell zu nutzen (die Einstiegsloipe führt direkt am Sportcamp vorbei) und in ca. 15 km Entfernung liegt das bekannte Biathlon-Leistungszentrum Ruhpolding. Bei Bedarf also die eigene Langlaufausrüstung mitnehmen.

Folgende Kosten kommen auf die Teilnehmer zu:

- Eigene Anfahrt nach Inzell (ca. 475 km – an der Autobahn zw. München und Salzburg)
- 4 Tage Unterbringung mit Vollpension zum Blockhauspreis (also 31,- € pro Tag) 124,00 €
- oder 4 Tage Doppelzimmer Bad/WC mit Vollpension (also 47,50 € pro Tag) 190,00 €
- Tageskarte für Winklmoosalm/Steinplatte (deutsche und österr. Seite des Skigebiet) ca. 20,00 €
- Skibus zur Winklmoosalm (Hin- und Rückfahrt pro Tag/pro Person) ca. 7,00 €
- Kurtaxe (Höhe nicht genau bekannt) ca. 4,00 €

Die vergünstigten Tages-Schipässe, sowie die Unterkunft mit Kurtaxe und der Bustransfer werden dann wieder direkt vom Sportcamp Inzell dem TSV Hausen/Rhön in Rechnung gestellt – die Abrechnung vom TSV Hausen/Rhön mit den Teilnehmern erfolgt, wenn wir wieder zurück sind.

Geplant ist folgender grober Ablauf:

Gemeinsame Anreise am Aschermittwoch, 10.02.2016, Abfahrt 09.00 Uhr in Hausen/Rhön – die Rückkehr ist am So., 14.02.2016 gegen Abend. Am Anreisetag werden wir zunächst die Zimmer beziehen und dann noch mal ein Runde Hallensport (Fußball/Volleyball, o.ä.) betreiben. Ab Donnerstag geht's dann zur Winklmoosalm/Steinplatte. Am Heimreisetag fahren wir dann nach der Zimmerräumung, bzw. -übergabe direkt nach Hause.

Verbindliche Anmeldungen mit einer Anzahlung von 100,- Euro pro Person bis spätestens 31.12.2015 bei Fam. Martin unter Tel.: 09778/740381 oder 0151/15580535.

Viel Spaß, keine Unfälle und allzeit Schnee unter den Brettern wünscht Euch

Schorsch Martin  
Skiabteilungsleiter  
TSV Hausen/Rhön